

Fútbol**Presentación de la Unió Esportiva Figueres
Luis Castañer, nuevo entrenador.****Algo importante se está "cociendo"**

La mayoría de aficionados al fútbol ya lo habrán leído. Nos referimos al calendario de la Tercera División. Para empezar, el Figueras debe desplazarse y "estrenar" nuevo rival. En efecto, el primer partido enfrentará a los figuerenses contra el Endesa. Acto seguido, el Júpiter acudirá a nuestra ciudad. El primer encuentro será una verdadera incógnita y el segundo servirá de piedra de toque, para calibrar las posibilidades unionistas.

PRESENTACION OFICIAL

Con algunos días de antelación a la fecha prevista en un principio, el Figueres hizo la presentación oficial de sus efectivos. Más de sesenta jugadores se dieron cita en el campo de fútbol figuerense. Hay que aclarar, que estuvieron los componentes de los Juveniles, Figueres B y Figueres A. También acudieron a dicha presentación, buen número de aficionados y directiva. Los Sres. Manuel Blasi y Vicenç Galiana, dirigieron unas palabras de bienvenida e hicieron las presentaciones de los técnicos: Luis Castañer (nuevo entrenador), Luis Coll, Miquel Morales y Pérez Segura, los cuales también cambiaron impresiones, sobre la mejor manera de llevar a la entidad en el aspecto deportivo. Creemos que, todos de acuerdo y con un mismo patrón de juego, las cosas pueden marchar viento en popa.

Una vez hecha esta toma de contacto entre directivos-técnicos, y jugadores, se sirvió un vino español. A los jugadores se les convocó para el martes siguiente (ayer para el lector), para iniciar ya de manera seria los entrenos. Estos se dividirán en tres sesiones semanales.

LUIS CASTAÑER, NUEVO ENTRENADOR

Queda escrito con anterioridad, que en la presentación oficial de la plantilla estaba el técnico Luis Castañer. Pues bien, con el fichaje del nuevo "míster" se cerró un nuevo capítulo. Era la última incógnita que quedaba por desvelar. Bien conocido de todos, con ganas de trabajar y formar un

buen "dúo, con su tocayo Luis Coll, puede y debe llevar el equipo a buen puerto.

BARTOLOME FICHO A ULTIMA HORA

Otro de los fichajes que estaba en trámite de legalización, terminó felizmente por ambas partes. Bartolomé, estampó su firma por los figuerenses y ya estuvo también presenta con el resto de sus compañeros.

NOTICIA "BOMBA" A PUNTO DE ESTALLAR

Tuvimos una amigable charla con los directivos Blasi y Galiana, tocando diferentes temas referentes al equipo local. Los vimos animados y con ganas de hacer las cosas bien. Otra cosa que nos agradó, fue el que no quieran dar noticias siempre y cuando carezcan de fundamento. O sea que, cuando lo que se pretenda sea realidad, entonces sí. Pues lo fácil, resulta lo contrario. Hablar por hablar y nada en firme.

Sin embargo, cuando nos despedimos nos picaba la curiosidad en grado sumo. Resulta que, algo importante está a punto de ser noticia. Pero es un secreto que celosamente se guardan ellos. Es algo personal que se llevan estos dos directivos y, a pesar de nuestras insistentes preguntas, no pudimos desvelar el secreto. Apelamos a nuestra amistad, pero ni por esas. No quieren lanzar las campanas al vuelo

hasta que los demás miembros de junta están al corriente.

MEJORAS EN EL CAMPO

El viejo campo municipal figuerense está siendo "rejuvenecido" en algunos aspectos. Se están arreglando las partes más afectadas, la pintura está siendo usada en profusión y el terreno de juego está tratado con ciertos cuidados, para lograr que esta temporada pronta a iniciarse, presente un aspecto lo mejor posible. Otras veces y anteriores directivas se gastaron bastante dinero, pero debido a la gran cantidad de encuentros que allí se disputan anualmente, a mediados de campeonato está hecho una verdadera lástima. Veremos esta vez si los abonos allí vertidos y la mucha agua caída, logran el milagro.

NOTA ACLARATORIA

Atendiendo una petición de la junta directiva del Figueres, hemos de poner en conocimiento de los socios protectores de la entidad, que dichos señores tienen la entrada libre al campo toda la temporada y en toda clase de partidos, tanto amistosos como de competición. Pues, al parecer, hubo algún mal entendido al respecto.

TODOS LOS DOMINGOS, FUTBOL

Una vez iniciada la temporada, habrá fútbol dominguero todas las semanas. Cuando jueguen los seniors lo harán y cuando le toque al Figueres B, entonces los juveniles harán el preliminar.

Joaquín Ballester